

DIN

Kaolin-Pectin Oral Suspension
Suspension orale de kaolin - pectine

Veterinary use only
Usage vétérinaire seulement

Warnings / Mises en garde :

Keep out of reach of children.

No meat withdrawal period or milk withholding time is required when used according to the label.

Garder hors de la portée des enfants.

Aucune période de retrait de viande ou de temps de rétention de lait n'est requise lorsqu'elle est utilisée conformément à l'étiquette.

Net 400 mL / 4 L

Dominion Veterinary Laboratories Ltd.
1199 Sanford Street
Winnipeg, Manitoba R3E 3A1

ACTIVE INGREDIENTS:

Kaolin 197 mg/mL
Pectin 4.33 mg/mL

INDICATIONS:

An adsorbent used as an aid in the treatment of diarrhea and enteritis in cattle and horses.

DOSAGE AND ADMINISTRATION:

Administer orally every 2 to 4 hours, to effect. Shake well before using.

Adult cattle, horses: 15 to 30 mL per 45 kg.

Calves, foals: 15 mL per 10 kg.

CAUTIONS:

If clinical signs persist after 3 days of treatment, consult a veterinarian as diagnosis and therapeutic plan need to be re-evaluated. This product should not replace adequate fluid/electrolyte monitoring or replacement therapy in severe or chronic diarrheas.

STORAGE CONDITIONS:

Store at room temperature (15-30°C).

LOT

EXP

INGRÉDIENTS ACTIFS :

Kaolin 197 mg/ml

Pectine 4,33 mg/ml

INDICATIONS :

Un adsorbant utilisé comme aide au traitement de la diarrhée et de l'entérite chez les bovins et les chevaux.

POSOLOGIE et MODE D'ADMINISTRATION :

Administrer oralement aux 2 à 4 heures, au besoin. Bien agiter avant d'utiliser.

Bovins et chevaux adultes : 15 à 30 ml par 45 kg.

Veaux et poulains : 15 ml par 10 kg.

PRÉCAUTIONS :

Si les signes cliniques persistent après 3 jours de traitement, consulter un vétérinaire car le diagnostic et le plan thérapeutique doivent être réévalués. Ce produit ne devrait pas remplacer une surveillance ou un remplacement des fluides/électrolytes lors de diarrhées sévères ou chroniques.

CONDITIONS D'ENTREPOSAGE :

Entreposer entre 15°C et 30°C.